

Protokoll

Vorstandssitzung

(Beschlussprotokoll)

Ort: Restaurant Rebstock, 9500 Wil	Vorstand: Lukas Lehmann (Präsident)	anwesend:	entschuldigt:
Datum der Sitzung: 22.01.2018	Michael Weishaupt (Vizepräsident)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anfang der Sitzung: 18:15 Uhr	Cornel Alpiger (Kassier)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ende der Sitzung: 19:55 Uhr	Daniel Stadelmann (Sekretär)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Thomas Fiechter (Vorstandsmitglied)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Protokoll erstellt von: Michael Weishaupt	Raphael Graf (Vorstandsmitglied)	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Datum Protokoll: 22.01.2018	Michael Müller (Vorstandsmitglied)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Gäste:		

Nr.	Thema:	Zuständig Termin:
1.	Begrüssung Lukas begrüsst die Anwesenden zur 1. VS 2018.	
2.	Protokoll der letzten VS Sitzung Das Protokoll der 4. VS 2017 vom 11.12.2017 wird einstimmig genehmigt und dem Verfasser Raffi Graf in Abwesenheit verdankt.	
3.	Pendenzen gemäss VS Protokoll Lukas hat mit Herrn Werner Martin, Leiter Weiterbildung Swissmechanic, gesprochen. 2019 sollen die neuen Lehrgänge gestartet werden. Wir werden dies jedoch erst an der nächsten HV an unseren Mitglieder kommunizieren. Unser Präsident hofft, dass Herr Werner Martin dieses Jahr einmal Zeit findet, an einer unseren Vorstandssitzungen teil nehmen zu können und uns aus erster Hand über die Zukunft der Weiterbildung von Swissmechanic zu informieren. Für die Vorstellung unseres Vereins VMTK, bei der Diplomfeier, in Lenzburg, wird uns nur eine sehr kurze Redezeit eingestanden. Unser schriftliches Vorstellungsschreiben an die Absolventen wird erst nach der Diplomfeier zugestellt.	Lukas Dani

Nr.	Thema:	Zuständig Termin:
4.	<p>Jahresprogramm 2018</p> <p>23.3.: Firma Resilux, Termine resp. Kontaktperson konnte von Michi noch nicht erreicht werden. Eine Alternative wäre eine Besichtigung bei der Firma Eternit. Lukas wünscht alle Daten bis am 26.1. zu erhalten, um fort fahren zu können.</p> <p>27.4.: Firma Griesser + ein anschliessendes Seminar Industrie 4.0 wird von Henri Schildknecht organisiert.</p> <p>31.5.: Besichtigung bei der Firma VAT durch Raffi steht und ist fixiert.</p> <p>7.9.: Ein Lehrgang bei „Umweltarena“ in Spreitenbach ist ebenfalls fixiert</p> <p>2.11.: Eine Besichtigung bei der Firma Fehlmann wird von Dani organisiert</p> <p>Daten der nächsten Vorstandsitzungen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 23. April - 1. September --> Vorstandswanderung (Familienanlass) - 15. Oktober - 10. Dezember inkl. Vorstandssessen 	<p>Michi</p> <p>Henri Sch.</p> <p>Raffi</p> <p>Mike</p> <p>Dani</p>
5.	<p>Mitgliederbestand, Mutationen</p> <p>Es sind 2 Austritte zu verzeichnen, somit neuer Mitgliederbestand 159</p>	
6.	<p>Kassabericht 2017</p> <p>Das Verensjahr 2017 wird mit einem Gewinn ausgewiesen.</p> <p>Es stehen noch 7 Mitgliederbeiträge aus , teils auch aus dem Jahr 2016.</p> <p>Lukas und Cornel werden mit diesen Leuten in Kontakt treten.</p> <p>Bei einer Person wird Cornel im Mai nachfragen, da es sich um einen speziellen Härtefall handelt. Weiteres Vorgehen wird dann in der nächsten VS im Oktober entschieden.</p>	<p>Lukas</p> <p>Cornel</p> <p>Cornel</p>

Nr.	Thema:	Zuständig Termin:
7.	<p>Budget 2018</p> <p>Das von Cornel vorgeschlagene Budget für`s 2018 wird vom Vorstand gut geheissen. Einzig die Kosten für einen möglichen neuen Flyer werden nochmals diskutiert.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Im Zusammenhang mit dem möglichen Erstellen eines neuen Flyers fragt Dani den von Big Kaiser angestellten Fotografen nach möglichen Kosten an. - Lukas wird unseren ehem. Präsi Urs Lenz fragen, wer den letzte Flyer gestaltet und getextet hat. <p>Cornel wird das Budget nochmals leicht überarbeiten und der VV unterbreiten.</p>	<p>Dani</p> <p>Lukas</p> <p>Cornel</p>
8.	<p>Jahresbeitrag 2018</p> <p>Der Jahresbeitrag soll beibehalten werden.</p>	
9.	<p>14.ordentliche Vereinsversammlung vom März 2018</p> <p>Die von Lukas vorgeschlagene Tranktandenliste resp. der Ablauf der VV wird gutgeheissen. Thomas wird das Protokoll erstellen.</p>	
10.	<p>Mitgliederwerbung, Diplomfeier 2018 Lenzburg</p> <p>Die in Lenzburg, am 2. März stattfindende Diplomfeier wird von unserem Verein durch Lukas und Thomas (Raffi wird noch gefragt) vertreten sein.</p>	<p>Lukas</p> <p>Thomas</p>
11.	<p>Umfrage:</p> <p>Keine Meldungen</p>	
12.		